

## Día de las Personas Cooperantes

La concejala delegada de Participación Ciudadana, Migración y Cooperación al Desarrollo, Mar Torres, ha asistido al encuentro con entidades de Cooperación Internacional

La celebración de esta jornada, organizada por el Ayuntamiento de Málaga, se enmarca en la conmemoración de la firma de la Declaración del Milenio de Naciones Unidas que tuvo lugar el 8 de septiembre del año 2000

El evento, al que han asistido representantes de una veintena de asociaciones, ha contado con la intervención del jefe de Departamento de Evaluación de la Agencia Andaluza de Cooperación Internacional para el Desarrollo, Alberto Santiesteban. Asimismo, se ha leído un manifiesto por la celebración del Día de las Personas Cooperantes y se ha mantenido una dinámica de *networking* con las entidades asistentes sobre la elaboración del nuevo Plan de Acción Exterior 2024-2027.

[Descargar imagen](#)

El Ayuntamiento de Málaga ha impulsado la celebración de esta efeméride desde el año 2008 con el objeto de poner en valor la labor de personas que con su tesón, compromiso y solidaridad desarrollan su actividad en situaciones de extrema dificultad que comportan, a veces, el riesgo para sus propias vidas. El Consistorio se compromete así con el ODS número 17: 'Fortalecer los medios de ejecución y revitalizar la alianza mundial para el desarrollo sostenible'. En este sentido, el Ayuntamiento destina anualmente un millón de euros a la convocatoria de subvenciones para las ONG de Cooperación Internacional, Desarrollo Sostenible y Derechos Humanos.

### Accede a la noticia

[ <https://www.malaga.eu/el-ayuntamiento/notas-de-prensa/detalle-de-la-nota-de-prensa/index.html?id=172756> ]

[Descargar imagen](#)[Descargar imagen](#)